

30 septembre 1902



Cher et honora^e Collègue,

Merci de votre carte. Puisque nous vous faisons espérer pour l'avenir une collaboration personnelle active, je pense que vous me pardonnerez de nous avoir serré de secrétaire et d'avoir résumé de mon mieux les travaux du Bolet. da Soc. Crotariana, 1881, et ceux ^{Uruguay} ~~du Brasil~~ ~~de Rodriguez~~, en y mettant simplement votre nom. Il est admis, en principe, que nous chercherons des rédacteurs dans les pays qui produisent et n'ont pas mieux désigné que vous pour rendre compte de travaux concernant le Portugal et l'Espagne. Nous vous demandons de vous charger en même temps de république latine, de l'Amérique méridionale, à l'exception du Brésil que M^r J. Huber a accepté.

Il y a un intérêt particulier à ce que vous acceptiez, car bon nombre de botaniste allemands ne sont pas contents que le Botanische Enthalblatt, devenu l'organe de l'Association internationale des

Botanikle, ne soit plus rédigé exclusivement en allemand. Je crois que nous rendons un réel service aux pays latins. Je compte donc sur votre consentement définitif aussitôt que ce sera possible.

Saviez-vous que je m'intéresse aussi vivement aux étudiants pauvres. Si je puis être utile en vous faisant connaître ce que nous avons fait à Montpellier, comptez sur moi.

Vous savez d'ailleurs que vous pouvez compter en toute circonstance sur mon amitié respectueuse, reconnaissante et entièrement dévouée

Ch. Flahault.



